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DOKUMENTATION DER AKTIVITÄTEN IN 2008 

23.01.2008 Bürgeranhörung im Feuerwehrgerätehaus in Münchingen zur Neugestaltung „WEG-

Bahngelände“. Die von Architekt Erik Fleck und von der AG1 unterstützte Idee, aus dem 

s.g. WLZ-Schuppen eine „Galerie-Scheune“ zu gestalten, wird inzwischen auch von der 

Stadtverwaltung mit getragen. Die durch die Verlegung der Eisenbahnstraße 

notwendige Veränderung der bestehenden Sackgasse zur Christofstraße und der in der 

Christofstraße vor Jahren angelegte Platz mit Baum und Verweilmöglichkeit wurden 

kontrovers diskutiert. Die Stadtplanung wurde gebeten, hierzu Alternativen zu 

entwickeln. (siehe auch 1. AG1 Bericht vom 7.2. 08) Inzwischen wird wohl eine kleinere 

Lösung angestrebt.  

28.02.2008 Gespräch mit Herrn Reick zum Thema Radwege, Radwegmarkierungen, Gehe- und 
Wanderwege sowie Gestaltungsmöglichkeiten zu Ortseingängen/Kreisel. Das Ergebnis ist 
im 2. AG1 Bericht vom 4.2.08 wiedergegeben. 
 
Erhalt und Zukunft der Strohgäubahn: 
Wir bearbeiten dieses für Münchingen so wichtige Thema seit langem und haben gerade 
in letzter Zeit den Eindruck gewonnen, dass eine klare Strategie durch die vielen 
beteiligten Stellen (Landratsamt, Anliegergemeinden, Regionalverband Stuttgart u.a.) 
nicht mehr erkennbar ist. (3.und 4. AG1 Bericht vom 21.04.08) 

03.03.2008 Unter diesem Datum ging ein Brief an den Ministerpräsidenten von Baden-Württemberg, 

in dem wir Herr Öttinger baten, die Initiative für eine nachhaltige Engwicklung der 

Straßen –ungebundenen Infrastruktur des ÖPNV im nordwestlichen Ballungsraum der 

Region Stuttgart zu ergreifen. Nach Sachlage regen wir weiterhin an, die 

Gesamtregie/Koordination und Kostenträgerschaft des Projektes „Erhalt und Zukunft 

der Strohgäubahn“ auf den Regionalverband Stuttgart zu übertragen.  

Dieser Antrag wurde mit Datum 3.4.2008 zunächst ausweichend, das heißt mit dem 

Hinweis auf Nichtzuständigkeit, beantwortet. - 

Inzwischen werden jedoch – auch durch die Initiative unserer Stadtverwaltung und 

persönliche Verlautbarungen des MP – zunehmend die Weichen in die für die weitere 

Entwicklung der Strohgäubahn in eine für unsere Gemeinde tragbare Richtung gestellt.  

15.05.2008 Informationsaustaus FDP Frau Noack und Herr Krüger/AG1 (siehe auch 5. AG1 Bericht 

vom 22.5.08) 

21.07.2008 Unter diesem Datum wurde ein dreiseitiger Brief an das Stadtplanungsamt gesandt, in 

dem wir unsere Vorstellung einer Verkehrskonzeption außerorts, d.h. die Gestaltung 

der Ortseingänge/Kreisel formuliert haben. Auf dieser Basis wurden in der Zwischenzeit 

von der AG1 weitere Bausteine entwickelt. 

08.07.2008 Vorstellung der ausgewählten Architektenentwürfe zur Gestaltung des Albert 

Buddenberg-Areals durch die Stadtverwaltung. (siehe auch AG1 Bericht vom 30.08.08)  

Auf Einladung MB Gesamtarbeitstreffen aller Agenda-Gruppen auf der Tenne der 

Bürgerstube  Lamm. (Die Veranstaltung wurde von den Teilnehmern als positiv 

empfunden) 
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Von AG1 wurde der aktuelle Planstand aller bearbeiteten Projekten in Tabellenform 

vorgestellt. 

25.09.08 Informationsveranstaltung auf Einladung der Stadtplanung zum geplanten 
Sanierungsgebiet „Münchinger Ortskern“ im Widdumhof Münchingen. Vorstellung des 
STEG- Gutachtens. 

16.10.2008 AG1-Brief bzw. Stellungahme zu o.g. STEG-Gutachten an die Stadtplanung. 

30.10.2008 Auf Einladung der Firma Lidl: Spatenstich Einkaufscenter und Infrastruktur; geplante 
Inbetriebnahme März 2009 

11.12.2008  Spatenstich für die Erweiterung des Kindergartens Eisenbahnstraße incl. 
Straßenverschwenkungsmaßnahmen etc. 

11.12.2008  Auf Einladung von Herrn Fleck Vorab-Besichtigung der „Kulturscheune“ 

26.11.2008 Gut besuchte Bürgerversammlung in der Albert Buddenberg Halle mit anschließender 
reger Aussprache 

02.12.2008 Besprechung und Abstimmung von Stadtverwaltung und AG1 im Rathaus Korntal.  
Besprechungspunkte entsprechend Notiz vom 30.11.2008 und AG1 Bericht vom 
12.12.2008. 

 


